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Ancona: dopo le votazioni nulle dell'altra sera 

DC e PSU sta nno of f rendo 
il Comune al commissario 
Strumentali proposte 
dei socialisti per una 

Giunta monocolore 

ANCONA. 29. 
II Consiglio comunale di An 

cona, riunito per relezione del 
sinclaco, ha votato aneora una 
\olLa scheda bianca. II PSU. 
che icri bc-ra i u c v a chiesto 
tin rinvio (ii 24 ore per vaglia 
ro la proposta del PCI — ap 
poggiata clal PSIUP — JKT la 
costitui/ione di una giunta or-
ganiea di .sinistra che portasse 
avanti tin pro^ramma minium 
fino al terminer del mamlato. 
ha invoce avan/ato una ton-
troproposta per una giunta 1111 
nnntaria socialista. appajltlia 
ta dalle-sterno dal PCI e dal 
PSIUP. Cio. nonostante che 
una solu/iono del genoic — 
adottata dalla UC — fo-.se gin 
stata vivamente eritieata da 
tutte le for/o di sinistra esat 
tamente t ie mesi or MIIKI. al 
lorche la DC — in accordo eon 
il PIU - aveva dato vita a 
tin'ammiiii.stra/.ionc mono:-olo 
re etie non | » t eva — conu 
ha dimostrato — in aletin mo 
do amministrarc la eosa pub 
bliea. 

Aneora una volta il PSU 
non ha saputo trarre una le 
zione dalle tristi <• avvili-nti \ i 
eemle dell.i e n si e della fine 
miscranda del eentrosinistra 
al comune di Ancona. Non ha 
saputo fare una scelta pre 
cisa ipnotiz/ato come sembra 
rla una * formula * che net fat 
ti — per stessa ammissione 
dei proponenti — ha fatto fal-
limcnto. Non divcrsamcnte 
possono essere interpretaie le 
dichiara/ioni fatte dal capo-
gruppo socialista che. nel 
ehiedere i voti al PCI e ;il 
PSIUP per un monocolore so 
eialista su un programma am 
ministrativo. a tutte lettere 
ha dichiarato che l'uniea so 
Ui/.ione democratica valida e 
ciuella del eentrosinistra. sa 
lendo poi in cat ted ra per rial-
zare una fantomatica barrie-
ra che divide il PSU dal PCI. 

I eomunisti. e ioe. avreblicro 
dovuto get tare una ciambella 
di salvataggio ()er permettere 
al PSU di useire dal disagio 
in cui si trova affinche potessc 
presentarsi ai cittadini con 
una nuova verjlinita e magari 
as|x-ttarc I'occasione — come 
c avvenuto nel caso deU'ele-
zione del socialista Ricciotti a 
sinclaco — per rigettare in fac-
cia i voti ricevuti e flirt are 
miovamente con la DC per dar 
vita a un eentrosinistra squa 
h lkato . 

In verita, la prop.ista .socia 
lista ha dimostrato il tentativo 
di coinvolgere anche il PCI 
tiella responsabilita della Re 
5tione commissariale . I eomu
nisti avovano a f forma to con 
molta chiare// .a l.i loro dispo 
nibihtn per una soluzione del
la crisi che ponesse al centro 
di ogni accordo i problomi del
la u t t a : avevano indicate, qua 
lc solu/ione costruttiva possi-
bile la foniia/.ione di una ma?-
gioranza aperta alia collabo
razione di tutte quelle for/e 
democratiche. antifascistc e 
reg iona l i ze presenti in Consi 
pi in comunale che volessero 
rcalizzare un programma ba-
sato preminentemente sulle in 
dcrogabili e pressanti esigen-
7.e della citta. Kvidentemente 
I'invito era rivolto in primo 
luogo al PSIUP e al PSU. ma 
anche al PR I e al le for/e cat-
toli-thc. 

Per tale maggioranza il PCI 
rw;:i solo non avrebbe fatto 
questione di po>ti in giunta. 
ma era riisposto a considerare 
un suo eventuale appoggio 
csterno. Detto quosto. nessuno 
doveva dare arbitrarie e ine 
s-itte intcrprctazioni a quanto 
eluaramentc af fennato dal 
PCI. per cui non e giu.stifica 
bile per i socialist! avenc 
emesto i voti eomunisti |x>r 
una Giunta di soli sei assesso 
ri su un mimmo di 10 imposto 
dalla legge. L'intcnzione dei 
socialisti era quella di \o tnre 
poi per quattro ccnsiglieri de-
mocristiani eon la speranza 
che si sarebbero dimessi op 
pure di e l cegcrc quattro eo
munisti che avrebbcro dovuto 
comunque riimeitersi percne 
non sono ritenuti abbastanza 
« mattiri * (politicamente) per 
amministrare insieme ai <oe;a-
li«ti s'essi la Cosa pubblica. 

I>e alchimio non sorvon.i a 
n.illa. I eomunisti non po'.eva 
no aceottare un simile cioro 
perchc essi sorw sempro stati 
per la chiarezza in tutte le 
loro azioni. Di fronte all'ani 
ca a l temativa rxvvsibile di una 
maggioranz,i di sinistra capa-
c c di governare la citta. il 
PSU ha scelto - insieme alia 
DC o al PRI — la gestione 
commissariale . II profetto ha 
ora la facolta. prima di no-
minsro il suo rapprescntant^ 
nel Comuno. di convocare an 
corn una volta il Consiclio 
comunalo (ultimo tentativo di 
comporrc la Giunta) I socia
listi rivedranno la loro posi-
7iono prima che sia troppo 
tardi? 

Ancho so cio non avvenissc . 
i eomunisti vanno a testa aha 
di fronto aH'elcttorato: s<>no 
gli unici che si prosentoranno 
con le mani pulite. 

| Per due giorni 

I 
i II sindaco di Lubiana 

in visifa a Pesaro 
PKSARO. 29 

I K" nella nostra citta per 
una visita di due giorni 
l'ingegnerc Miha Kosak 
pre-iidente del consiglio del-
le miiuicipalita di Lubiana. 
capitate della Slove.na dal 
VJM gemellala con la citta 
di Pe.iaro. 

Nella mattniata di ogui 
l ing . Ko.>ak. che 6 acconi 
pagnato nella .sua visita 
dalla coneir ic e dal com 
pagno Posacink. direttore 

del quotidiano Debt, dopo 
aver v isitato i musei civ i 
ci. il conservatorio di mu-
sica e la casa natale di I 
Gioacchino Rossini, e stato I 
ricevuto nel palaz/.o comu- i 
nale dal sindaco di Pesaro | 
a w . Giorgio Do Sabbata 
che gli ha rivolto un calo I 
ro>o messaggio di saluto. 

Alia cerimoma erano pre 
senti. oltre ai rappresen-
tanti della Giunta. mime-
ro.-̂ e autorita cittadine. 

Iniziativa del Comune di Pesaro 

C0RS0 PER MAESTRE D'ASILO 

PESARO — Nei giorni 12-15 settembre si e svolto a cura del-
I'Amministrazione Comunale in collaborazione con I'A.A.I. (As-
sistenza Aiuti Internazionali) un corso di aggiornamento per 
maestre della scuola per I'infanzia. L'iniziativa, largamente 
apprezzata, si colloca nell'ambito dell'azione che I'Amministra-
zione, in collaborazione con altri enti cittadini, intende svolgere 
per una semprs migliore qualificazione del personale inse-
gnante nelle numerose scuole materne pubbliche della citta. 
Nella foto: II gruppo delle partecipanti al corso di aggiornamento 

Documento 
della sezione 

del PCI 
di Mondolfo 

PKSARC). 29 
In .scguito alia nuova situa-

zione crcat asi nel lamministra 
zione comunale di Mondolfo, 
la locale sezione del Partito 
comunista ha emesso il se-
gucnte comunicato: * I diretti-
vi delle sezioni di Mondolfo e 
Marotta unitamente al grup 
l«i consiliare si sono riuniti 
per esaminare la situazione 
che si e venuta a determinare 
neiramministrazione comuna
le. Nell'iiltima scduta si e ve 
rificato il fatto nuovo della 
elezione del compagno Augu-
sto Facchini a sindaco 

* Tale atto non raporesenta 
una sconfessione dell'operato 
della prccedente Giunta diret-
ta dalla compagna Nella Car-
radorini a cui va il ringra 
ziamen'.o e il plauso del par 
tito per l'opera svolta. ma e 
elemento che si caratteriz/a 
come ulteriore tentativo del 
grupjM) comunista di superare 
le pregiudiizali che erano sta
te espresse alia direziono del 
comune da parte del Partito 
socialista unificato e come un 
punto di partenza prr un ul
teriore approfondimento delle 
basi programmatiche che me-
glio corrispondano aH'csigenza 
della popolazione. 

* I direttivi — continua il co
municato — valutando la po-
s i / ione pubblicamente espres-
sa . ritengono di dover propor-
re un allargamento della giun
ta con 1'ingresso del PSU. con 
una ridistribuzione degli in 
carichi da concordarsi. respin-
gono ogni ipotesi di discrimi 
nazionc nello schieramento di 
sinistra: indicano come delete-
ria la scomposta e menzogne-
ra agitazione della DC enntro 
il Partito comunista: ribadi-
scono. come hanno fatto da 
sempre. la loro piena dispo-
nibilita a ridiscutere tanto il 
programma in gencrale. quan
to il bilancio in discussione. 

I cittadini di Borgo Solesta 

Da venti anni aspettano 

Hoy ere strode decent/ 
II primo cittadino invitato a visitare il quartiere 

Rifiuti ed erbacce in una strada al centro del quartiere di Borgo Solesta 

ASCOLI P1CKNO, -»J. 
11 problema dvlle strode, uni

tamente a queUn i>iit peiicrale 
di una civile sistemazione del 
quartiere, e stato ripropo.sto con 

Conferenza 
sul boom 

del basket 
ANCONA. 29 

Oggi. sabato 30 noveni-
bre. il presidente ad in
terim deirUnione Italia 
na Pallacanestro. avvoca-
to Alessandro Manganiel-
lo. terra ad Ancona, pres-
so un noto Hotel cittadino, 
una conferenza sul tenia 
« La pallacanestro: il per 
che in Italia del boom di 
questo sport ». 

Indubbiamente l'argomen-
to ci sembra molto into 
ressante soprattutto se nel 
corso della conferenza stes
sa saranno trattate le que-
stioni degli « abbinamenti •» 
di sodalizi sportk i a socie-
ta industriali. che hanno. 
di fatto. condotto anche il 
basket nella schiera degli 
sports professionistici. 

enera'ia datili abitanti di lioran 
Solesta. Essi hanno, infatti. in 
nato una lettera al sindaco dc 
Saldari cluedeudn un incontrn 
-< ^ul fiostu» per rinolvvre il 
1>III rapidamente pu.ssiliilc una 
quest tone che dura da circa 30 
a nm 

Da questi' colomie a'lbiamn 
ripetutamente sostenuto le pm 
cite lefiittime rireiidicazioni de 
i)b abitanti di Borao Solesta, 
die <jia con la loro coraaaiosa 
azione hanno ottenuto, all'inizio 
dell'estate. un primo risultato: 
I'istitiuione della seonaletica 
stradale che prima era addirit-
tura c tatalmente assente in 
tutto il quartiere ((oiico rimasto 
a qoderc di questo tri<te p re 
mato). 

Ora Borao Solesta chiede o. 
mepho. « richiede s> iiiioivjweii-
1e .la sistemazione delle strode, 
una ordinata ristrutturazione to-
poqrafica (marciapiedi. istitu-
cione di piccolo zone di verde 
laddove prosperano erbacce e 
rifiuti in cm i bambini sono co 
stretti a qiocare con huona pa 
ce dell'VfJicio lqiene e delle pin 
elemetitari reqole del vircre ci 
vile). Ancuiii mesi fa una peti-
zione jirmata da 164 iamiplie 
tu presentata all'assessore AH-
berti che promise tanto cose. 
Inutile dire che niente e muta-
to e che. soprattutto. non vi e 
stata la piu piccola iniziativa. 

< Di fronte a quest a inspiega-
bile indifferen/a. dice infatti la 
lettera indinzzata al Sindaco. 
non |x>.ssiamo fare a menu di 
dirLe che ci .sembra orrnai di 

essere considorati dei cittadini 
di seconda catejiona! K che ci 
oiTende profondamente il nietu 
do delle promesse mat mantenu-
te! Ne! no.stro (uiartiere. Lei lo 
sa bene, manea quasi tutto: 
le cose che abbondano. e di cui 
farenimo volentieri a menu, so
no la polvere e il fango delle 
no.stre strade. Noi ci rendiamo 
conto delle diflicolta the una 
Amministrazione pu6 incont ra
re... ma qucllo die non ritiscia-
mo a comprenderc e come nun. 
in piu di venti anni. non si sia-
no trovati il modo. il temiKi. i! 
denato |>er asfaltare queste 
strade. Francamente non ci sem
bra di chiedere |xii molto. In 
vent'anni Ascoli e (|iiasi raddop-
piato. sono sortj quaitien nuo-
vi, strade asfaltate nuove. nuo 
vi marciapiedi: ma le noitre vie 
sono rimasti sentieri di campa-
gna. Noi Le chiediamo: Le sein 
bra normale. giusto. tutto cio? ». 

La lettera conclude proponent 
do al sindaco di incontrarsi con. 
i cittadini del quartiere in via 
F. Saladini. alle ore 17 di sa 
bato 30 settembre. « Soi siamo 
sicuri — si raccomandano i tir 
matari — die Lei non mancherii 
all'appuiitamento e che. ruhando 
maaari tin po' di tempo ai suo; 

nwlti impeiini. non si sottrarra 
a questo democratico incontro 
con la qente della Sua citta, del 
Suo quartiere >•. 

/-a lettera non ha certo l>iM> 
(ino di commenti e sianm i prinu 
ad aiiniirarct die ;I .sindaco vor 
ra acconliere il ca'oroso invito 
dei sitoi concittadmi. 

Per il superamento dell'attuale legislazione 

Manifestazione provinciale 
dei mezzadri oggi a Terni 

A colloquio con i lavoratori di Orvieto - Come 
gli agrari sfruttano il Piano Verde 

Nostro servizio 
ORVIETO. 2D 

La \ eudcmmia e prossima c 
sui filari che girano fitti e 
stretti attorno alia collina di 
Canale. carichi di grappoli di 
uva <. d'oro ». incontriamo i 
contadini. con essi facciamo il 
bilancio della fatica che an 
cora hanno sulle spalle. del
la trebbiatura e parliamn di 
questi \ ignet i * specializzati » 
per il vino tipico d'Orvieto. 

Appcna s iamo giunti ci han
no detto: < Sabato andiamo a 
manifestare a Terni. Wdrete . 
ci faremo sentire *. K' il se 
gno della ripresa della lotta. 
K cerchiamo quindi subito di 
capire pt^rc-he v'c questa n 
presa: quale e la molla. La 
spiega/ ione e semplice: i 
mezzadri non iianno ormai 
altra scelta che quella di ab-
bandonare la terra o di arri 
\ a r e subito ad una ri forma 
agraria che li renda proprie 
lari della terra. Per questo 
sentono — ci dice il capolc-
ga — che e riecisivo ripren-
riere la lotta nelle campagne 
cd in Parlamento. 

la situa7ione che si e deter-
minata a cau"=a della pol'tita 
agraria goxomat iva . Quei t\ 
lari di vigneti appartengono 
ad una azienda capitalistic a 
che si e^tesa. che ha con 
quistato ettaro su ettaro que
sto colline < d'oro ^ coi soldi 
dello Stato. del Piano \ e r d e : 
circa trecento milinni dicono 

i contadini. agciungendo che 
que«ta o una cifra approssi-
mativa. E l'azienda Muzi Bot-
tai ha utilizzato solo parte di 
ouesti contributi per creare 
TO ottari di vigneto per il vi
no tipico di Or\ icto . con tan-
to di marchio, 

Per i rostanti duecento ot
tari delLAzienda le coltivazio 
ni sono di diverso tioo. com 
prosi altri vigneti. 11 la con-
dii7ione di quosta azienda? II 
capolega ci risponde: « Vi la-
vorano 25 braccianti a 14R0 
lire al g iomo >. E prima, su 
nuesta terra, quanti mezza 
dri vi lavoravano? «Sulla 
stc&sa terra ci \ i \ e v a n o trcn 
ta famiglie mezzadri l i» . E 
dove sono finiti questi mez

zadri? Le loro case da chi 
sono abitate? 

«Sul le case coloniche c e 
sempre la famiglia del m e / -
zadro; o meglio d e l l c x me/.-
zadro. L a g r a r i o affltta la ca-
sa ed un pe/.zo di terra. GU 
dice di coltivarsela c di di-
videre al 50 per cento il frut-
to delta sua fatica ». 

Con il pretesto del rinno 
vo delle colture. della loro 
spccial i / . /a/ ione gli agrari 
hanno pom pa to quattrini al
io Stato. hanno disdetto il con-
tratto di mezzadria e dalla 
famiglia contadina. del pro 
prio ex* mezzadro assumono 
come bracciante il < piu for
te *. gli altri li lasciano \ i -
\ e r o sulIa terra piu avara 
prendendosi nientomeno che 
il 50 per cento. 

Alberto Provantini 

Terni 

Onorificenza del Comune 

al professor De Bonis 
TERNI. 29. 

Lunedi 2 ottobre alle ore 17 
nel Salonc Consiliare del Pa
lazzo comunale avra luogo la 
cerimonia di inaugurazionc 
dell'anno scolastico con la con-
sejjna d'ur.a medaglia d'oro al 
prof. Teodosio De Bonis, ox 
Ispettort Scolastico e Presi
dente del Patronato di Terni. 

L'Amministrazione comunale 
i intende in tal modo csprimcre 

la gratitudine della cittadinan-
l za al prof. Dc Bonis che ha de-

dicato tanti anni di appassio 

nato lavoro alia nostra scuola 
e che oggi dirige con grande 
compctenza il Patronato Scola
stico. 

II doveroso riconoscimento 
al prof. Dc Bonis vuole altresi 
costituirc. alLinizio del nuovo 
anno scolastico. un caldo ap-
prczzamento od un vivo augu 
rio di buon lavoro per tutto il 
personale dirigente. insegnan-
te. amministrauvo od ausilia-
rio che si prodiga noH'impor-
tanto e difficile campo della 
pubblica l5truziono. 

Foligno: in risposta alle dichiarazioni del Sindaco 

Manifesto del PCI sulfa 
vicenda dell 'acquedotto 

Soltanto quattro comuni su otto sono parzialmente riforniti 

FOLIGNO. "3. 
Nei pnmi giorni di settembre. 

la scgretena di zona del no
stro Partito. con un manifesto 
fatto affiggere in tutti i Co
muni interessati, denunciava al-
l'o-iinione pubblica 1 'incapacita 
del centro-sinistra a nsolvere 
un problema di vitale impor-
tanza per lc popolazioni interes-
satc come e qucllo dell'approv-
visionamento idrico. II sindaco 
di Foligno. presidente del con-
sorzio idrico denominato della 
c Valle Umbra >. reagi in manie-
ra scomposta. II nostro Partito 
ha ritenuto doveroso reagire. 
cosa che ha fatto con manife
sto nel quale tra l'altro si ri-
corda che: 

1> l'opera d'acquedotto. n.d.r.) 
non e stata aneora completata. 

Infatti <oIo quattro Comuni sa 
otto sono parzialmente serviti 
daH'acquedottO; 

2) alio stato attuale delle co
se l'opera e stata so'o parzial
mente pa gat a. ma il suo com-
p!etamento costera molto di p;u 
dei 500 milioni dichiarati; 

3) i cittadini. specialmente 
quelli di alcune frazioni. sanno 
quanto sia falso affermare che 
l'opera e « sotto continuo e vi-
gile controllo >. La verita e che 
il milione e «00 mila lire sono 
stati spesi soltanto per ripara-
re i danni provocati dagli allacci 
abusivi; 

A) l'opera non e stata collau-
data per intero. ma soltanto il 
tratto Cancellara Mootcfalco e. 
vedi caso, dopo la affissione del 

no>:ro p.-ocedente n)an.fecto; 
5) la co«t;tuzione del consor-

zio e le relative pratiche per la 
realizzazione dellacquedotto. la 
richiesta per la concessione dei 
125 htn al secondo. i progetti 
della rote distributiva e le do-
mande per i relativi mutui era-
no stati eia fatti ed approntati 
dai sindaci eomunisti delle Am-
mini<trazioni comunah di sini
stra: 

6) forse il dinamismo e il 
vantato * record » del eentro
sinistra consiste ncll'impiegare 
tre anni per aggiornare e am-
pliare i progetti che la passata 
amministrazione aveva appron-
tato in sei mesi considerati. al-
lora. troppi da quaJche dirigente 
deUa DC. 

Terni 

Documento del Comune 
sullo schema 

di sviluppo regionole 
E' stato votato da PCI, DC e PSIUP 

TERNI. 2K 
La Comme-sjone consiliare al

ia programmazione del Comune 
di Terni ha redatto il documen 
to finale sul progetto di schema 
reftionale di sviluppo. In Com 
mii*ione ed in Consiglio. a! mo 
mento del voto e della redazio 
ne del documento finale, erano 
presenti i gmppi del PCI. del
la DC. del PSIUP e dei Socia 
listi autonomi: assent i il PSt". 
il PLI. ,1 PRI ed il MSI. 

Que>to i] te>to del documento 
approvato all'unanimita. 

• II Consiglio comunale di Ter
ni. nella scduta del 25 settem
bre 1967. ha esaminato il "Pro 
getto di Schema regionale di svi
luppo" prcdisposto dal C.R.P.E. 
ri^H'Umbria. Dagli atti del di-
battito che si allegano alia pre-
sente ri^ulta che tutte le for/e 
politiche rappresentate nel Con 
siclio comunale hanno preso at
to delle anah^i contenute nel do
cumento da cui emerge il pcr-
manere neH'economia regionale 
di profondi "jq'.iilibri e di gene-
rale arretratezza testimonial 
dai dati relativi all'occupazione 
e dal continuo depauperamento 
di forze attive per emicrazioie. 

Rilevato. inoltre come la pre 
vedibile situaziooe demografica 
dellUmbria al 1970 isqud.bno 
fri doma^da e offerta di po^t: 
lavoro p«iri a 23.000 unita. p.ir 
con una ulteriore emigrazione d: 
10 500 persone) non sia in ac 
cordo con ?li obiettivi istitu-
z.onali della siablhzzazione de! 
I'asvotto (temografico fis-ati IH-' 
il 1970. il Consiglio comunale ri: 
Term nticne maecettah:;e e 
quindi da re<pingere fermamen 
tc lo -lntamento del p.ano al 
1975 e il conseguen:e tra--fen-
mento a qut-ta data degli obiet 
tivi della p-.ena occupazione. 

II Consiglio comunale di Terni 
ha poi «ottolmeato la necessita 
di approfondire ultenormente le 
indagini relative ad alcuni set-
tori listruzione. turismo e atti-
vita terziane). In ordme al pro 
blema pal gencrale della pro-
mozione economica. il Consiglio 
comunale ha ravvisato la no-
cessita di un massiccio e qua 
lificato intervento di capitale 
pubblico nei «ettori decisivi del 
findustria. della agricoltura e 
dei lavori pubbhei. 

Inrine. per quanto riguarda 
gli inter\-enti prevnsti per l in-
dustria di Stato della nostra 
citta. si sottolinea come gia ora 
i programmi della * Tcrni-Side-
nirgica » risuSino piu cospicui 
di quelli previsti dallo schema. 
Questi interventi devono essere 

conoiderati determinanti ai fun 
della funzione propulsiva del 
lindustria di Stato neH'economia 
locale e pertanto si atispica che 
verranno approvati dalla <- Fin 
Mder » e finan/iati nelle riimen-
"•ioni necessarie >. 

Perugia 

In agitazione 
i dipendenti 
ospedalieri 

PERUtilA. 11 
~ Le organizzazitKii sinddcali 
Z piov.nciad della COIL e dv\-
~ la CISL. si sono riun::e |K-r 
— e.-aminare la s:tua7:one the 
Z s. e venuta a creare fra i 
— dipendenti ospedalieri in se-
Z aiUo ai r;fiuto della prefet-
Z twra di Perugia di prendere 

I — :n esame le delibere dei Co:i 
j Z *-ii£li di amministrazione do 

— sll ospcdali. Tali delitiere r; 
i Z gaardano in primo I11020 !a 
J Z (• or.ee.".one di un atconto di 
I — l.re fiO 000 SLII futur. m 2i:<> 

Z ramenti .-tabiliti dall'ac cordo 
! » naziona:e del 26 giutino '67. 
j Z Men:re in numerose p'O 

~ vmce l'autor ta tutor,a ha 
j ~ g a prowedato alia relativa 

Z a;>prov azione. a Perug a .̂ i 
» o,ipi>ne un netto r fiuto a i«> 
Z e»ame delle dei.b^re de; r.-
Z snettivi con«igli d, ammin: 
— straz.one. D. fron:e a tale 
Z atteggiamento le organizza 
— z:on; sindacali hanno stabi : 
Z to d; proclamare una sett; 
— mana di aeitazione in ttitta 
• !a provincia. Lunedi 2 ottobre 
Z nn primo seiopero d 24 ore 
— sara effettuato dai d.penden 
Z ti del Pol;cvn :co di Perag a 
— montre venerdi fi e sabato 7 
Z saranno effettuate altre 4R 
^ ore di sciopero in tutti gli 
Z ospedali della prov.ncia. 
Z L'azione d sciopero e n-
— volta anche nei confront: d: 
Z quei Consigli di amministra 
m zKKie che non hanno pre<o in 
Z c a m o le richieste dei dipen-
Z denti o c h e non abbiano prov-
« veduto a delfberare l'acconto 
Z d cm sopra. K' evidente 
— quindi che le responsabilita 
Z del disagio che verra a crear-
Z ei ricadono esclusivamente 
•• sulle autorita competent. 

lettere 

Viaggio nel Suil, 
dove il « miracolo » 
non e arrivato 

Alia televisione e alia ra
dio sentiamo sempre 1 mini-
stri democristiani parlare del 
grande rinnovamento che vi 
sarebbe stato in questi anni 
nel Mez5ogiorno. E natural-
mente vi e qualcuno, qui nel 
Nord. che ci erode. Ma la gen-
te ormai si sposta con facill-
ta, e basta un viaggio verso 
tl Slid per accorger.si che que
sto tanto sbandierato « mira
colo » m piii di mezza Italia 
non e proprio arrivato. 

Un modesto esempto: vi i 
un pacso della provincia di 
Salerno, e precisamento Villa 
Littorio. dove si vivc aneora 
alio stato medioevale. A par
te il nome. che ci la ricorda-
ro il triste ventennio, in que
sto paese che conta quasi uni
te abitanti. pate che la civil-
ta, non sta aneora arrtvata. 
L'emigrazione e la disoccupa-
zione, questo due terribili pia-
ghc. impervcrsano. Non par-
liamo poi di tutto il resto: 
case mulsane. non ci sono me
dico. ostetrica e tarmacia. Vi 
e un ufficio postale. ma da 
circa un anno non c'd il por-
talettere. per cui la corrispon-
denza rimane forma alia po-
sta flno a quando la gente 
non va a ritirarsela. Inianto 
il ministro delle Paste va in 
giro per il Paese a magnifica-
re tanto i nostri progrossi e 
aumenta le tariffe postali. Un 
significativo particolare: du
rante il periodo dcll'Unita d'l-
talia in quel pacso avevano 
gia il postino. 

GIUSEPPE NESE 
(Ouastalla . Reggio E.) 

L'assegno tolto a 
molti ciechi civili 

Vorrei che questa mia let
tera fosse pubblicata sul gior-
nale per far sapere come il 
nostro be) govcrno ha agito 
nei confronti di molti ciechi 
civili. Come e noto, d stato 
stabilito di dare un assegno 
a vita minimo ad ogni cicco 
di lire 9.900 al mese. Ma in 
una recente revisione (che 
non riguardava perb Veven-
tuale peggioramento della ce-
cita) sono andati a controlla-
re le condizioni economiche di 
ogni famiglia. E a molti cie
chi e stato tolto quel poco 
che gli davano perchc, stan-
do alia legge. lassegno non 
viene concesso a colui che vi-
ve in una famiglia di quattro 
persone dove entrano piii di 
63 mila lire mensili. Capito 
die razza di governo abb'ta-
mo? Cose da vergognarsi. 
Vorrei vedere io se chi ha 
stabilito questa faccenda ce la 
farebbe a vivcrc con 63 mila 
lire al rnese, avendo tn fa
miglia un povero vecchio pri-
vo di vista e bisognoso di 
cure! 

Cordialmente. 
S. D. 

(Bologna) 

Ritornera il turista 
straniero in un 
camping 
senza acqua? 

Scusatemi se vi prendo un 
po' di spazio per un argo 
mento che pub scmbiare rf> 
sccondaria importanza Ma 
apprendendo che cuest'anno 1! 
numoro dei turisti stramen 
in Italia si & ridotto, e die 
ad escmpio in lng'iilterra non 
sono mancate lc critichc sul 
le nostre attrezzature turistt 
che. mi sembra sia giusto se 
gnalare questo caso. 

Qucst'cstate ho avuto I'av 
ventura di dovermi scrvire 
del camping ENAL di Ltco 
la, a Napoli. Ebbenc, esso e 
tenuto male: I'acqua potahi 
le in agosto — mese crucia 
lo — era scarsissima. cost 
pure I'acqua non potabilc a 
causa dt guasti alio pompe o 
ai galleggianti che le rnette 
vano in mato. Talc acqua po: 
era putrida e puzzava sospe! 
tosamente di toqna Al mat 
Una presto, mancando Vac 
qua nei scrvizi sovra affolla 
ti veniva il voltastomaco, no 
nostante la continua manu 
tenzione del personale. peral 
tro scar so e pagato male 

Scarsissimo il disinfettantc 
1 bidoni della spazzatnra era 
no insufficienti. Mancavano >e 
lampadinc ai scrvizi. Se si 
andava a reclamare in utfi 
cio (ed cravamo in molt:) 
e'era la soltta risposta: « S o 
lo lei si lamenta». 

Alia fine molti di noi han 
no raccolto firme e protcsta 
to col direttore dell'ENAL di 
Napoli. Finalmente hanno ii 
lora cambiato una pompa e 
I'acqua non o piu mancata. 
hanno pure disinfettato: in 
somma. anche so tardivo. c'o 
stato qualchc miglioramento 

A me pare che sia inutile 
lamentarsi per la diminuzio 
ne dei turisti stranieri, se 
proprio un camping gestito da 
un entc parastatale non e in 
grado di dare il huon esem-
pio e di offrire una deccnio 
ospitalita. 

SAVERIO FACCHIN 
(Firenze) 

Posta dalla 
Romania 

Da molto tempo desidero 
entrare in corrispondenza con 
giovani italiani di 25 26 anni 
lo sono un cittadino romeno 
di venttsci anni. Mi ptaccrcb-
be molto tare il camhio di 
cartotine. Questo e il mio in-
dirizzo. 

STEFANO FORTINI 
str. (via) Nicolae Balcescu - 2 

loc. (citta) Vatra Dornei 

VIOUICA C.ANCEF - str. 
Culturii 97 - lasi - Romania 
1 ha 10 anni, corrisponderebbe 
in francese o 111 italiano; col-
leziona eartoline illustrate, fo
to d: attori e riviste). 

ANDHU.SA VATUIU . str. 
Decebal 77 - TurunuSeverm -
Romania (ha 18 anni. corri
sponderebbe in italiano, fran
cese, russo e inglese). 

assistemae 

MEDIC! 1)1 I'AItltltICA K 
CONTK.VITI DI I.AVOKO ((J. 
Cardi • Itattagliu Terine) — 
La denuncia che da anni vie
ne condotta sulla nullita de
gli artieoh eontenuti nei con-
tratti collett ivi di lavoro cot 
quali si autonz /a il control
lo padronale della malattia 
dei lavoratori eon l'interven-
to del medico di fabbnea. se 
e vero che r:r.;:uote il conscn-
so dei lavoratori direttamente 
interessati. non ha aneora por-
tato ad una mobilitazione lale 
da conquistarne la cancella-
zione. Che il nuovo cunt rat to 
dei metalmeccamei npropon-
ga il vecchio contenuto del-
l'art. 26 sta proprio a dimo-
strare che tale impeyno dei 
lavoratqri metalmeccamei non 
vi e stato; impegno tan*o piu 
necessano percne d o v e v a 
smantellare questa importab
le posizione della parte pa
dronale. della quale si a w a l e 
a volte per licenziarli quando 
viene a conoscere il carattere 
della loro malattia. Ed a no
stro a w i s o su questo proble
ma dobbiamo cereare di n-
cuperare il tempo perduto 
perche il ministro Bosco. e 
recentemente anche ITNAM. 
tendono a dare un riconosci
mento ai medici di fabbnea. 
che, in quanto l iben profes-
sionisti . non possono contrap-
porsi o prevalere sui medici 
dellTNAM. che sono inveee 
investiti di una pubblica fun
zione nell'ambito dell'assieti-
ra^ione per la cura ed il con
trollo della malattia dei lavo
ratori. Questo diciamo rol 
preciso convmcimento che non 
dobbiamo tendere alia sop-
pres.sione dei medici di fab
bnea . convmti come siamo 
che la loro funzione e ol-
tremodo preziosa per 1 lavo
ratori: alia condi7ione pero 
— sia ben chiaro — che ven-
ga spezzato il vincolo econo-
mico che li lega ai padroni. 
Se vogliamo realizzare una 
medicma del lavoro. dobbia
m o fare in modo che i me
dici di fabbrica siano posti 
veramente nella condizione di 
esercitare la loro attivita pro
f e s s i o n a l . e questa «libera-
z ione» di tali medici dob
biamo collocarla nelle neces
sarie trasformazioni per pas-
sare dall'attuale fase previ-
denziale al servizio sanitario 
nazionale. riforma questa del 
resto gia a c c o 11 a dalla 
programmazione quinquenna-
le, sia pure come obiettivo 
a lungo termine. 

CONTRIBUTI Fir .UR.VnVl 
PF-R D I S O C C U P A Z I O N E 
POST-PENSIONAMENTO (V. 
Chiodi - Vigrvano) — I con
tributi figurativi relativi al
ia disoccupazione involontaria 
che i lavoratori incontrano 
dopo il pensionamento vengo-
no liquidati dall'INPS nel sup-

^w^u. 

plemento di pensione. Per i 
titolari di pensione di vec-
chiaia *ali contributi pos-,o-
no essere liquidati 5 anni do
po la data del pensionamen
to, secondo quanto dispon^o-
no le vigenti norme. 

RK.OSTKLZIONK D E L I . A 
CARRIKRA DEI PERSKfiUI-
TATI I'OMTICI ANTIFASCI
ST! ( V . E . Pintauri - Berga
mo) — Altre volte abbiamo 
chiarito che la ricostruzione 
della c a m e r a dei perseguita-
ti politici antifascisti ha tro-
vato una sua dehmzione in 
leggi dello Stato, diverse da 
quelle emanate a favore dei 
perseguitati politici antifasei-
sti che abbiano subito car-
cere, confino di polizia ed 
espatrio. Le leggi ricostruttn-
ci delle corriere sono per ve
ro n m a s t e inoperanti nei con
fronti di molti cittadini a cau
sa della introduzione di ter
mini. Anche tu. che avresti 
motivi da far valere in me
n t o al tuo Iicenziamento, sei 
escluso da ogni azione perche 
le leggi in argomento ti im-
p°discono l'esercizio di un ta
le diritto. 

CONTROLLO P E N S I O N E 
D E I J / I N P S < l \ Campanile -
Napoli) — Dai conteggi nva-
lutativi dei contributi versatl 
ed accreditati nella tua posi
zione assicurativa risulta i h e 
hai messo assieme circa 9.642 
contributiba5e, cui corrispon-
de una pensione del valore di 
18.650 lire mensili per 13 men-
silita all anno. In tale con-
teggio sono stati considerati 
anche 1 contnbuti figurativi 
relativi al servizio militare di 
leva e di guerra. 

PROVV1DENZE A FAVORE 
DEI PERSEGUITATI POLI
TICI ANTIFASCIST! (D. Fer
rari - Cnsenza) — Per poter 
beneficiare delle prowidenze 
riconosciutc a favore dei per
seguitati politici antifascisti 
deve esistere una posizione 
assirurativa presso 1TNPS. al 
quale devono afftmre i con
tnbuti figurativi relativi a pe-
nod i di carcere, confino di 
polizia, espatrio, sorveglianza 
o ammenda; o aver riportato 
dalle persecuzioni suindicate 
danni fisici che abbiano ri-
dotte le capacita di lavoro 
per poter aver d int to all'as-
segno vitahzio. Atti e fatti 
persecutor! esistono nella tua 
vita di antifascista e da que
sti deve discendere il ricono
scimento della qualifies ai 
perseguitato, ottenibile solo 
inoltrando domanda e relativa 
documentazione alia commis-
sione nazionale (e per questo 
puol rivolgertl al Patronato 
INCA. presso la locale Came
ra del Lavoro). 

Renato Buschi 
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